
 

 

 

 

【参加者の感想】 
今まで盲導犬がいればユーザーの人が不便に思うことはほとんどないと思っていたが、

今回学んで、信号の色がわからなかったり、道がわからなかったりと不便なこともたくさん

あって健常者の配慮が必要なことがわかった。今後見かけたらなにか手伝いたいと思った。 

夏休みの 8/21（水）、次世代ボランティアスクール「盲導犬のことを知ろう」を開催し、小学生から大人まで 35

名にご参加いただきました。日本盲導犬協会職員の近藤さんと盲導犬（PR 犬）アーチくんにお越しいただき、

また会場とウェブ（ZOOM）でつないで盲導犬ユーザーさんのお話を聴き、盲導犬の役割や、目の見えない・見

えにくい方の生活について知る事ができました。盲導犬は法律に基づき認定され、特別な訓練を受けた犬で、

目の見えない人・見えにくい人と一緒に公共交通機関やお店、ホテルなどに入ることができますが、入店を拒

否されるケースも多いそうで、周囲の人の助けや理解が広まることの大切さを知るきかっけとなりました。 

次世代ボランティアスクール～開催 

『盲導犬を知ろう』 
 



 

 

 

コロナの影響で長い間開催できなかった 

「健康・福祉まつり」が帰ってきました！ 

ちびっこ広場はボランティアさんの飾りつけで 

夢の国に大変身！これからの活躍も楽しみです。 

いっしょにあそぼう！
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